

La Jornada *de enmedio*

LUNES 15 DE MAYO DE 2006



En el segundo día del Festival Vive Latino 2006, más de 60 mil personas bailaron al ritmo de decenas de bandas de rock, entre ellas Zoé, Los Tres, Porter, Plastilina Mosh y Los Ezquisitos, las cuales prendieron a la concurrencia, que, sin embargo, no armó el *slam* como en otros años... el ambiente era de sano reventón. En contraste, la noche del sábado, Brujería, mítica agrupación metalera, incendió el Foro Sol con las *rolas* *Matando güeros* y *La migra*. Arriba, distintos momentos del *toquín* del domingo y el vocalista de Brujería, Juan Brujo ■ Yazmín Ortega Cortés y Notimex